



► Los niñas y las niñas de Ñuñoa e Independencia, respectivamente, levantan las copas que les entregó Iván Zamorano.



► Una imagen de la emotiva final de varones entre Ñuñoa y Lo Prado.



► La final de la categoría femenina entre Independencia y Quinta Normal.

Los campeones iluminados

Ñuñoa se impuso en una dramática definición a penales a sus pares de Lo Prado, para entregarle a su comuna el primer título en los 16 años del certamen.

Eduardo Ortiz

Fue una definición a penales la que gatilló el año pasado una de las tristezas deportivas más grandes que han debido soportar los hermanos David y Josué Rojas en lo que va de sus cortas carreras. Ese año, pero representando a Lo Espejo, debieron soportar la eliminación del torneo a manos de Lo Barnechea en los octavos de final. "Volveremos por nuestra revancha", aseguraron los gemelos entre lágrimas.

El fútbol y la Copa Enel les entregó la oportunidad de vengar el traspie y estos hermanos supieron aprovecharla. Claro, porque, esta vez defendiendo los colores de Ñuñoa, tuvieron su retribución al consagrarse campeones del torneo de baby fútbol más importante del país al imponerse en la gran final al representativo de Lo Prado en el Polideportivo del Estadio Nacional.

"Estamos muy felices, porque con nuestros compañeros logramos el objetivo que

siempre quisimos", comentó entre lágrimas David, después de alzarse con el título del certamen. Esta vez, y a diferencia del año pasado, el llanto era de felicidad.

Y el destino quiso que la revancha fuera completa para estos hermanos, pues de la misma forma como se despidieron el año pasado, este 2017 tocaron el cielo, pues Ñuñoa logró el título en una infartante definición a penales, tras terminar 1-1 en el tiempo reglamentario.

Una vendetta que por poco se les escapa, pues fue el quinteto de Lo Prado los que abrieron la cuenta, cuando en el primer minuto de descuento de la primera fracción apareció Branco Espínola para poner el 1-0 parcial. El sueño del título parecía escaparse.

"Fue una desconcentración que nos pasó la cuenta, pero por suerte lo pudimos revertir. Es verdad que con ese gol nos pusimos muy nerviosos y tuvimos miedo de perder, pero los profesores nos levantaron y pudi-

mos sacar el partido adelante. Cuando hicimos el gol del empate la alegría fue total", reconoció el capital ñuñoíno Benjamín Riveros.

Y fue Nicolás Riquelme quien le devolvió a Ñuñoa la esperanza cuando a los 13' del complemento finalizó una gran jugada colectiva para decretar la igualdad. De ahí en más el partido estuvo para cualquiera, pero el marcador no se movió más. El monarca de la edición 2017 de la Copa Enel debía dilucidarse desde el círculo pintado.

La tensión era grande y ésta se veía en el rostro de los jugadores. Nadie quería que se le escapara el sueño en la última instancia. "Tienes que ser el héroe, contigo vamos a ser campeones", le repetían los jugadores de ambas escuadras a sus porteros.

Y en la tanda hubo de todo, aciertos, desvíos y contenciones, hasta que el delantero lopradino Branco Espínola erró su lanzamiento. Ñuñoa se impuso 5-4 en la definición para alzarse con

el título - el primero que obtiene la comuna en los 16 años del certamen - y los pasajes a Italia.

"En la definición estaba nervioso y ansioso por querer ganar, atajé un par de penales y con eso pudimos quedarnos con el título que es una de las alegrías más grandes que he tenido", comentó el golero Thomas Gillier.

Independencia incrementó su leyenda

No fueron pocos los que pensaron que la derrota sufrida por Independencia en la fase de grupos ante Quilicura significaría el fin del predominio de esta comuna en la Copa Enel.

Y aunque ese traspie fue un golpe duro para las dirigidas por Miguel Pinto y Ricardo Arancibia, las chicas lograron levantar cabeza, mejoraron su solidez defensiva hasta instalarse en la gran final femenina del certamen.

Una definición de resultado incierto, pues enfrente

tendrían al aguerrido elenco de Quinta Normal, que de la mano de su capitana y goleadora Catalina Moris esperaban arrebatarle el título a Independencia.

Pero la ilusión de Quinta Normal duró siete minutos, instante en que María Fernanda Varas abrió el marcador. De ahí en más Independencia sacó a relucir su mejor repertorio para terminar la primera mitad con un abultado 4-0 a favor.

Aunque en el complemento las chicas de Quinta Normal intentaron una épica remontada, finalmente no pudieron y terminaron inclinándose 5-3. El título se mantenía en Independencia.

"Estoy muy orgullosa de mi equipo, porque sacamos esto adelante con esfuerzo. Cada una de nosotras puso algo de su parte para lograr el título. Estamos felices", aseguró Varas tras el pitazo final.

Y motivos para esta alegría tienen de sobra, pues no sólo lograron el título del campeonato de baby fútbol

más importante del país, y se ganaron los pasajes a Italia, sino que lograron un inédito tetracampeonato para la comuna.

"Esta marca es el reflejo del trabajo que hace años venimos realizando, del esfuerzo de todas estas niñas por conseguir un sueño", comentó el DT Miguel Pinto.

Ahora, Ñuñoa en varones e Independencia en damas, comienzan a preparar sus maletas y sus pasaportes, pues en octubre, en compañía del eterno capitán de la Selección, Iván Zamorano, partirán a Italia para hacer realidad ese sueño por el que trabajaron largos y agotadores meses.

"Por primera vez las niñas obtienen el mismo premio que los varones y eso es muy valorable, al igual que los ganadores de regiones, Lota-Coronel y Mejillones, disputen la final nacional, nos llena de orgullo. En estos 16 años hemos logrado grandes cosas", destacó Andreas Gebhardt, gerente general de Enel Distribución. ●